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大大腕腕儿儿片片酬酬千千万万贵贵死死人人不不偿偿命命
影视公司纷纷养小咖，蔡振华之子成新星

《藏地密码》变身

国版“夺宝奇兵”

本报讯(记者 邱祎) 近日，
由吴征担任主席的七星娱乐媒体旗
下国影基金和世界超级英雄电影之
父阿维·阿拉德之全资企业“龙视娱
乐”共同宣布：双方共同组建成立合
资公司“七星国影”，备受关注的畅
销书《藏地密码》将由双方共同开发
拍摄电影，影片预计明年上半年开
机。

由作家何马所著的《藏地密码》
讲述了以西藏和藏文化为背景的探
险故事。该书是近年来备受读者和
专家推崇的超级畅销小说，拥有数
以亿计的观众和粉丝。此次国影基
金与龙视娱乐联手，将《藏地密码》
作为其合资公司打头阵的影视作
品。该片由阿维·阿拉德担任制片
人，辅以奥斯卡制作团队，打造以中
国人物形象与中国元素为基础的国
际冒险大片。

跟着《爽食行》

吃正宗韩国炸鸡

本报讯(记者 邱祎) 韩国除
了国民料理泡菜之外还有不少美
食，前段时间《来自星星的你》热播
也让炸鸡啤酒走红，本周三22：00浙
江卫视《爽食行天下》将带领大家领
略那些经常出现在韩剧中的韩国美
食。

在韩国，炸鸡是一种堪比泡菜
的国民美食。这次“爽食家族”为了
体验到最正宗美味的韩式炸鸡，特
意来到了“千颂伊”最爱的炸鸡店，
感受和“千女王”同等级别的待遇。

本期“爽食家族”来到首尔著名
的“双大炮烤肉店”，这家店不但是
韩剧中拍摄烤肉场景必来的一家
店，也是许多大明星喜欢光顾的一
家店。当听说“长腿欧巴”李敏镐也
曾来这里吃过烤肉后，主持人罗希
立马跑去将李敏镐坐过的凳子搬过
来，感受“‘欧巴’留下的温度”。

李琦节目中

公开“招女婿”

本报讯(记者 邱祎) 天津卫
视节目《中国式求婚》是中国首档婚
姻体验真人秀，于30日首播。该节目
首次将真人秀范畴锁定到婚姻生活
中，记录准新郎在未来岳母家进行
的两天一夜生活体验，节目还设置
演播室环节，主持人赵川和明星嘉
宾陪同准新娘观看准新郎的表现。

在首期《中国式求婚》中，国内
戏骨级明星李琦倾力加盟。李琦感
叹，“我觉得‘求婚’这事不只是小两
口之间的事，还关系到许多现实问
题和两家观念问题，我来这节目不
是简简单单地帮男方向女方求婚，
更是要帮他们解决阻碍结婚的问
题，整个节目下来，我觉得它就是一
个给当代人的‘结婚指南’。我最近
也在为女儿的婚姻大事着急，她没
有男朋友，我想让她看看这节目，也
想通过节目呼吁一下，我会是个好
岳父，欢迎一个好青年来和我的女
儿相守一生。”

签约越长越好

“大牌明星光助理就要拉两车，动
不动就抬价钱。”张纪中28日愤然表示
伺候不起大腕儿，他在去年11月成立
了纪中文化公司的艺人部，签约了蔡
宜达和李净洋两位新人，开启了自产
自销的模式。谈到成立艺人部的原因，
纪中文化艺人总监王胜伟表示：“张纪
中老师认为影视剧最关键的是要降低
成本抓制作，新人价格便宜，影视公司
又具有打造的平台。”至于新人的价格
便宜到什么程度，王胜伟则讳莫如深：

“这要看跟谁比，如果跟一线大牌比，
他们一部戏下来拿走一千多万，新人
没法比。”这让人不免联想到拥有强大
造星实力的韩国娱乐业，由于明星更
新换代快，韩国娱乐公司成为强势群
体，有的艺人演出费用要被公司抽走
近八成，新人甚至还要靠打工维持生
计。担任张纪中新作女主角的李净洋
表示这样的情况并没有发生在她身
上：“公司给新人的价钱不会让人活不
起，公司对新人还挺照顾的，会给出很
合适的价格。”

与片酬同样敏感的话题是签约，
韩国娱乐公司与艺人签约时间一般是
五年起，有的甚至会长达十几年，对
此，王胜伟坦言：“其实每个公司都想
这样做，希望签约越长越好，人刚捧起
来之后就走掉，这对公司甚至对整个
行业来说都是不好的。”

一把抓对艺人不负责

不管人们怎样吐槽于正的作品，
都不能否认他是一个合格的产品经理
人，而作为于正工作室的主导者，艺人
自然也是他所生产的产品之一。他旗
下的艺人袁姗姗、陈晓凭借自家的《宫
锁珠帘》、《笑傲江湖》、《陆贞传奇》等
作品，在娱乐圈拿下了属于自己的一
席之地。唐人影业多年来的播种更是
收获了刘诗诗、胡歌这样的准一线明
星和袁弘、蒋劲夫、古丽扎娜等实力新
生代。

虽然同样致力于推陈出新，王胜
伟对于正工作室和唐人影业两家公司
的模式并不十分认可：“于正是大把
捞，签的都是一样漂亮帅气的艺人，他
没有主线。”而唐人影业也有着同样的
问题：“你可以数数他们公司签了多少
艺人，签那么多艺人能够演得过来吗？
这样真的对艺人很不负责任，签进来
也没有多大意义。”王胜伟表示自己公
司签约的目标是各样角色都准备签一
个，求质不求量，因此纪中文化目前只
签约了蔡宜达和李净洋两个人。

能不能红机遇决定

对于艺人的签约标准，王胜伟认
为首先要看表演，其次要看外形，“蔡
宜达形象可以，表演没有问题，古装
戏、现代戏都能胜任，而李净洋就是因
为在以往作品中出色的演技被张纪中
看中。”如果探究一下新人的背景，我
们会发现蔡宜达的父亲是当年的乒乓
球总教头、现任中国足协主席的蔡振
华，而他的妈妈黄胜也曾经是一位著
名的越剧演员，但是王胜伟否认了家
庭背景对于他们选人的影响：“我们没
有考虑过家庭因素，对于艺人来说表
演不行谁也推不了，毕竟一部戏成本
也不低，我们需要对作品负责。”纷纷
纭纭的新人让娱乐圈呈现出一派繁荣
景象，他们谁将成为明日之星，谁又将
沦为炮灰呢？王胜伟对记者说：“这需
要看作品来说话，但是机遇最少要占
到70%的因素。”

与韩国娱乐公司强势的管理体制
相对应的，是其完善的培养机制，韩国
一个明星从练习生到出道可能要等待
十年的时间，而这期间是艰苦残酷的
学习训练，韩国娱乐公司为培养一个
艺人平均每年要花费十几万元人民
币。而中国娱乐公司在这方面相对较
弱，主要是让艺人自行学习研究，并没
有针对性的系统培养。 (刘雨涵)

大腕儿们的高片酬已经成了影视剧中不能承受的痛。号称“史上最贵电视剧”的《楚汉传奇》遭遇滑铁卢就是明星高片片
酬造成的恶果，导演高希希表示剧中六七个演员的片酬就花掉了两亿多制作费的一半，让他表示累觉不爱，想要转战电电影
市场。为了对抗大牌的高片酬，张纪中在其新作《侠客行》中就起用了自己旗下的蔡宜达和李净洋两位新人担任男女主主角。
大腕儿令人咋舌的高片酬，逼迫影视公司必须通过推新人来为自己造血。

刘雨涵

新人能不能红70%要靠
机遇？难道在影视圈出人头
地只能靠中彩票般的运气
吗？其实看一下近年来由小
咖变巨星的艺人，我们发现
成名还是有迹可循的。一是
要有实力，当年李少红执导
的《红楼梦》起用了一众新
人，但是最终在娱乐圈还比
较活跃的也就只有姚笛了，
你 可 以 说 她 主 演《 裸 婚 时
代》、《北京青年》、《失恋33

天》等都有运气的成分，但是
稳扎稳打的表演功底绝对是
她被选中的核心因素。二是
要有背景，“国民小妞”白百
合用短短几年的时间跻身一
线，这与陈羽凡老婆的身份
虽说不见得有直接关系，但
是这种亲缘关系在新人发展
初期肯定会发挥一定作用。
三是要有人品，最典型的反
面教材就要数文章了，论实
力，他在《海洋天堂》中的表
演把李连杰都征服了；论背
景，他在圈中的人脉资源自
然不是一般新人能比的，但
是在一系列的耍大牌事件还
有那臭名昭著的出轨门之
后，文章这“国民好男人”的
名号也就此陨落了，真是应
了 那 句 话“ 不 作 死 就 不 会
死”。所以对于那些跃跃欲试
的新人们，演戏虽易，成名不
易，且行且珍惜吧。

演戏易成名不易

且行且珍惜吧
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